

AllerHand!

Aktionstag Saubere Hände am 17.12.2019 im Krankenhaus Merheim

Damit das Wissen rund um das Thema Händehygiene regelmäßig wieder aufgefrischt wird, vielen Mitarbeiter*innen in den einzelnen Abteilungen leider häufig die Zeit fehlt während der Arbeitszeit an solchen Aktionen teilzunehmen, hat das Team der Hygiene in kleinen Gruppen alle Stationen persönlich besucht.



Im Gepäck ein Quiz mit Fragen zu aktuellen Themen der Hygiene, den Werbeaufklebern der diesjährigen Kampagne und offene Ohren für viele Fragen ...

Als Anerkennung für das Engagement gab es Süßigkeiten für alle Stationen.



Drei Stationen haben alle Fragen korrekt beantwortet; somit musste das Los entscheiden. Die Gewinner- Station bekamen ein Frühstück, für die beiden anderen gab es Kuchen.



Das Hygieneteam der Kliniken Köln Standort Merheim bedankt sich bei allen Beteiligten für ihr Engagement und freut sich schon auf die kommende Veranstaltung im Jahr 2020!

